



Gold Fields confirma compra de dos yacimientos

MINERÍA. La empresa informó de avances en proyectos.



LA OPERACIÓN CONSOLIDARÁ A LA MINERA EN ATACAMA.

Gold Fields confirmó la compra de proyectos clave en la región de Atacama. Tras completar la construcción de la mina Salares Norte, la empresa ha lanzado el proyecto Horizonte y adquirió los yacimientos Santa Cecilia y El Zorro, de acuerdo al Diario Financiero.

El proyecto Santa Cecilia, que supone una inversión superior a los mil millones de dólares, está en una fase temprana, pero su ubicación estratégica en el cinturón de Maricunga, conocido por su alta concentración de oro y cobre, lo convierte en un activo valioso. Santa Cecilia se encuentra cerca de minas de clase mundial como Caspiche y Cerro Casale, aumentando el atractivo de este yacimiento para la futura explotación.

“El proyecto tiene para largo, pero es un megaproyecto de pórfido de cobre y oro que esperamos que en los próximos años cristalice. Es un muy buen yacimiento, que requerirá más de mil millones de inversión”, explicó Luis Rivera, vicepresidente ejecutivo de Gold Fields Americas, a el Diario Financiero.

El yacimiento El Zorro, por su parte, fue adquirido de Pampa Metals y es una operación

que permitirá a Gold Fields expandir su base de recursos en el corto plazo. Este proyecto también se perfila como un activo con gran potencial aurífero que complementa la presencia de la empresa en la región, consolidándola como un jugador clave en la minería chilena.

“Estamos muy activos haciendo exploración en la región de Atacama”, agregó el ejecutivo de la empresa.

El vicepresidente explicó que las adversas condiciones climáticas han atrasado la puesta en marcha de Salares Norte. De hecho, tras iniciar producción este año, durante el invierno la operación se suspendió y esperan retomarla a partir de septiembre y siempre que el clima sea más benigno.

“Salares Norte está en comisionamiento desde abril de este año. Por el invierno bajamos la velocidad y ahora con el fin de invierno y en septiembre estamos retomando nuevamente las actividades de comisionamiento y esperamos realizar el ramp-up este año y todo el 2025”, explicó Rivera.

De acuerdo al vicepresidente, la mina producirá por 10 años un promedio de 500.000 onzas de oro. El valor puede fluctuar.